

Franke llena la cocina de nuevos colores y texturas

La firma incorpora fregaderos realizados en Fraganite, Tectonite o Cerámico, todos ellos materiales disponibles en una amplia gama cromática. Y no se olvida de las campanas, que se inspiran en tonalidades y texturas propias de la naturaleza.



El Catálogo 2020 de Franke incluye una amplia variedad de productos de colores en distintos materiales. Ejemplo de ello son los fregaderos, que en los últimos años han pasado del blanco o inox tradicional a incorporar nuevos tonos y materiales.

Destaca el material Fraganite, compuesto por un 80% de granito natural y un 20% de resinas acrílicas, una apuesta para toda la vida a prueba de temperaturas extremas y gérmenes que aporta robustez y luminosidad a la superficie. Está disponible en una amplia gama de colores: blanco, café crema, platino, negro, gris, marrón dorado, y en colores súper metálicos, una nueva tendencia en cocina que incorpora partículas anacaradas que añaden un toque elegante a la estancia. Realizados en este tipo

de material, encontramos los modelos de fregadero Kubus, Fresno, Mythos, Maris y Urban, y, a juego con ellos, Franke ofrece los grifos modelo Active Plus Fraganite, disponibles en una amplia gama de colores.

Otro material Franke de alta tecnología son los fregaderos Tectonite. Fabricados a partir de vidrio y resina de poliéster, ofrecen gran resistencia a los impactos y poseen un tacto suave y sedoso. De entre ellos destaca el modelo Sirius, que cuenta con una amplia gama de medidas y colores. Además, Franke sigue apostando por los fregaderos Fraceram de cerámica, un material que aporta dulzura, suavidad y una personalidad única en los espacios. Fabricados a partir de vidrio y resina de poliéster, garantizan la máxima durabilidad, una

El material Fraganite es una apuesta para toda la vida a prueba de temperaturas extremas y gérmenes que aporta robustez y luminosidad a la superficie

enorme dureza y alta resistencia a todo tipo de impactos gracias a la patente Shock-Resistant Ceramic. El modelo Kubus Fraceram, disponible en color Glacier y Onyx, es muestra de ello.

La naturaleza como fuente de inspiración

Las campanas también tienen su lugar en la cocina, y la tendencia estilística actual pasa por las tonalidades y texturas inspiradas en la naturaleza: vienen pisando fuerte colores como verde, azul, amarillo, beige, negro e incluso materiales como la madera natural y la piedra. Consciente de ello, Franke propone la campana Nature, una campana decorativa de pared en distintas tonalidades de madera natural, y la campana Minerales, en acabado granito y en distintas tonalidades de grises y marrón.

Para los amantes del color, de la frescura y de la vivacidad, Franke presenta la campana Smart Deco, ideal para cocinas de estilo vintage y joven. Está disponible en una amplia gama de colores vivos: blanco, negro, verde, rosa, amarillo, azul y gris. En línea con la vuelta a lo natural, la colección Maris Free está inspirada en las formas de la naturaleza, buscando la vuelta al origen y combinando formas orgánicas con materiales nobles. Su creador es el reconocido *diseñador* **Dror Benshetrit**, uno de los creativos más influyentes en interiorismo y arquitectura. La colección incluye grifo, horno, placa y una campana artesanal, cuyas formas onduladas reflejan el agua, y está realizada de forma individual para que ninguna de ellas presente la misma ondulación. A través de Maris Free, el diseñador quiere transmitir que el bienestar de los seres humanos y del planeta están interconectados, y que la integración de elementos de la naturaleza en nuestro hogar aporta armonía para construir un futuro mejor. ■

